
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和６年９月24日(火) 

 

１ 桑名市長から 

○ ９月議会の対応について，委員会においてもしっかりとした説明を行うこと。 

○ 議会後は令和７年度予算編成作業が始まるので，厳しい財政状況であるが各部局

において事業等をしっかりと精査しながら対応すること。 

○ 能登半島で大雨による被害が出ているが，七尾市及び志賀町に派遣している本市

職員２名の無事を確認するとともに，現地の被害状況についても報告を受けている。

被災市町村から支援要請があれば市として対応すること。また，現在輪島市に配置

しているトイレトレーラーについても，必要があれば現地支援に向けて関係機関と

協議しながら対応すること。 

○ 県市連携会議では，濵田知事に，本市の人口減少対策の全体像について説明し，

大変関心を寄せていただいている。８月の推計人口データにおいて，対前年の減少

数が4,000人を超過しているので，今後の動向を注視しながら，人口減少対策を加速

させること。 

○ 今月に入ってから週末に様々な行事・イベントが開催され，今後も同様の状況が

続くので，休日に対応に当たる職員に対しては，各職場でのねぎらいをお願いする。 

○ 先日，市役所剣道部として参加した大会で，本市職員が大変優秀な成績を収めた。

趣味やクラブ活動等を通じた積極的な職員交流により，風通しの良い職場づくりに

つながることを期待している。 

 

 

２ 弘瀨副市長から                       

○ ９月議会への対応を引き続きよろしくお願いする。また，議会へ情報を提供した

場合は，随時報告をすること。 

○ 県市連携会議において県市で確認した事項については，本日発出する庁内通知を

踏まえ，今後も連携を深めながら着実に推進すること。 

 

 

３ 神谷副市長から 

○ ９月議会への対応をよろしくお願いする。 

○ ９月４日(金)に東京都で開催された「第 36回グルメショー秋 2024」では，れんけ

いこうち広域都市圏として出展したブースにメディアを含めて大勢の来客があり，

柚子を活用した県内メーカーの商品が新製品コンテストで大賞を受賞するなど，大

変盛況であった。一方で，海外も含めた柚子の需要の高まりに見合う生産量の確保

が担い手不足等の課題で難しくなっているとの声も聞かれた。 

○ ９月７日(土)の大阪出張時に高知県アンテナショップ「SUPER LOCAL SHOP とさと

さ」を視察し，条件の良い立地で大変人気を博していることを確認した。特産品の

販売だけでなく，商談会の開催や観光などの情報発信に向けた積極的な活用をご検

討いただきたい。 

 

 

 

 

 

 



４ 各部局から 

○ 報告事項  

   ・高知市推計人口データについて                 （総務部） 

   ・県市連携会議における方針決定について             （総務部） 

   ・令和６年10月１日付けの人事異動等について        （口頭：総務部） 

   ・能登半島大雨被害に対するトイレトレーラー支援について（口頭：防災対策部） 

・シェアサイクルサービスの中止について        （口頭：商工観光部） 

・桂浜における水難事故について            （口頭：商工観光部） 

 


